

Sigue alerta tras contaminación por vertimiento de crudo en Barrancabermeja

Caribe | 09 Mayo 2019 - 06:55 Am

Por: Nelson David Cipagauta Velandia
@NelsonCipagauta

La comunidad indicó que incluso **Ecopetrol** aún no ha indemnizado a las víctimas de esta tragedia ambiental.

Compartir

f t w in



Foto: RCN Radio.

Tres emergencias de carácter ambiental por vertimiento de crudo se han presentado en menos de un año en la vereda Campo 6 del corregimiento El Centro, de Barrancabermeja.

Lea además: [Comerciante es asesinado al salir de un gimnasio en Bucaramanga](#)

Por esas afectaciones no se ha hecho la reparación respectiva, ni mucho menos ha habido una indemnización, según indicó Óscar Sampayo, ambientalista en la zona.

Como consecuencia de ello, los expertos de **Ecopetrol** no han podido ingresar al predio que presenta vertimiento de crudo sobre varias fuentes hídricas.

Señaló además que por lo menos 4 mil peces, especialmente cachama, murieron por la contaminación que además afectó caños y quebradas y originó la muerte de animales de corral.

La propietaria del predio, Viviana García, indicó que en el último año se presentaron tres emergencias y que “hubo pérdida de animales y daño ambiental porque el agua se contaminó y afectó cultivos y pastos”.

La finquera agregó que “desde hace varios meses se le ha insistido a **Ecopetrol** para que repare los daños y pague una indemnización por todo lo que hemos sufrido”.

Las reses, explicó, no han podido tomar agua y mucho menos la población, lo que ha obligado a traer líquido desde otro sector.

El vertimiento de crudo se originó en el daño de una tubería que conduce residuos de crudo y a la cual al parecer no se le ha dado mantenimiento en forma continua.

Mientras tanto, el director de la Corporación Autónoma Regional de Santander (Cas), Juan Gabriel Álvarez, aseveró que gracias a la información de la comunidad se conoció de esta emergencia.

Le puede interesar: [Juan Valderrama hizo millonarios movimientos bancarios tras desaparición de chilena](#)

Resaltó que “ahora solo falta esperar la autorización de la propietaria para ingresar al predio y hacer la limpieza de crudo”.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Barrancabermeja](#) / [Crudo](#) / [Derrame de crudo](#)

También le puede interesar



Investigan aberrante caso de maltrato animal en Santander
| Santanderes | Hace 2 semanas



Habitantes de Barrancabermeja no salen del asombro por granizada
| Santanderes | Hace 3 semanas



Nueva emergencia ambiental en El Catatumbo por derrame de crudo
| Santanderes | Hace 3 semanas



Inusual granizada y tormenta eléctrica en Barrancabermeja
| Santanderes | Hace 3 semanas



Docente habría abusado de su alumna en Barrancabermeja
| Santanderes | Hace 4 semanas

Encuentra más contenidos

Mintransporte advierte que el Puerto de Tribugá no quedó en el Plan Nacional

Caribe | 08 Mayo 2019 - 08:00 Pm

Por: Julys Carmona Henríquez
@JulysCarmona

Así lo manifestó la autoridad, en el marco del Congreso Nacional de Autoridades Territoriales de Tránsito que se realiza en Cartagena.

Compartir

f t w in

Ángela María Orozco, ministra de Transporte.

Foto: Colprensa

La ministra de Transporte, Ángela María Orozco, le salió al paso a informaciones que calificó de falsas y en las que se advertía de la inclusión dentro del Plan Nacional de Desarrollo, de un proyecto portuario en Tribugá, en el departamento del Chocó.

Así lo manifestó la alta funcionaria desde Cartagena, durante su participación en la jornada de apertura de la versión número nueve del Congreso Nacional de Autoridades Territoriales de Tránsito, Transporte y Movilidad 2019.

"Es totalmente falso, es desinformación, en el Plan Nacional de Desarrollo hay tres elementos que parece han dado a entender eso, no se quién haya hecho

